
Villa Remeis 

Die Villa Remeis ist ein großes Haus. 

In der Villa Remeis haben wir ein Café.  

Im Café können Menschen in der Küche  

oder als Bedienung arbeiten. 

Sie müssen nicht sofort alles können.  

Wir schauen gemeinsam,  

was sie gut können  

und was Ihnen Spaß macht. 

 

 

Welche Menschen arbeiten in der Villa Remeis? 

Nicht jeder Mensch darf in der Villa Remeis arbeiten. 

In der Villa Remeis arbeiten Menschen  

mit einer psy∙chi∙schen Erkrankung. 

Zum Beispiel ist eine psychische Erkrankung eine Depression. 

In der Villa Remeis arbeiten Menschen, 

die vom Sozial∙dienst ka∙tho∙lischer Frauen in Bamberg betreut werden. 

Das kurze Wort für Sozialdienst katholischer Frauen ist: 

SkF 

Zum SkF gehören zum Beispiel: 

 Agnes-Neuhaus-Heim 

 Betreute Wohnformen 

In der Villa Remeis arbeiten auch Menschen, 

die nicht vom SkF betreut werden. 

 

 

 

 



Wie können wir Ihnen helfen? 

Mit der Arbeit im Café haben Sie wieder eine Tages-Struktur. 

Die Tages-Struktur kann gut für Ihre Gesundheit sein. 

Bei uns arbeiten Menschen mit psychischen Erkrankungen. 

Wir verstehen,  

dass Sie manchmal schlechte Tage haben können. 

Das ist für uns nicht schlimm. 

 

In der Arbeit können Sie herausfinden, 

welche Aufgaben Sie schon gut können. 

Oder bei welchen Aufgaben Sie noch Hilfe brauchen. 

Viele Menschen sind am Anfang unsicher in der Arbeit. 

Wir helfen Ihnen mehr Selbst-Vertrauen zu bekommen. 

 

 

Wie können Sie in der Villa Remeis arbeiten? 

Wenn Sie in Betreuung vom SkF sind, 

meldet sich die Betreuung vom SkF bei uns. 

 

Wenn Sie nicht in Betreuung vom SkF sind, 

rufen Sie bitte im Agnes-Neuhaus-Heim in Bamberg an. 

Die Telefon-Nummer lautet: 

09 51 – 98 13 00 

 

 

 

 

 

 



Bevor Sie bei uns arbeiten, 

möchten wir Sie persönlich kennen-lernen. 

Dafür treffen wir uns in der Villa Remeis. 

So können Sie direkt den möglichen Arbeits-Platz sehen. 

Danach schauen wir gemeinsam, 

ob Sie in der Villa Remeis arbeiten möchten. 

Und wann ein Arbeits-Platz frei ist. 

 

Möchten Sie bei uns einen Kaffee trinken? 

Die Villa Remeis steht auf einem Berg 

und Sie haben eine schöne Aussicht über Bamberg. 

Besuchen Sie uns gerne auf eine Tasse Kaffee  

oder ein Stück selbst-gebackenen Kuchen. 

 

Wo finden Sie uns? 

Villa Remeis 

Bernd Bibelriether 

Sankt-Getreu-Straße 13 

96049 Bamberg 

 

Sie können uns anrufen:  

09 51 –  57 91 2 

 

 

Sie können auch eine E-Mail schreiben:  

villaremeis@skf-bamberg.de 
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